

SVC Medienmitteilung

Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich 2024: Fünf Firmen für den begehrten KMU-Preis nominiert

Gümligen, 5. Juli 2024. Das KMU-Netzwerk SVC (Swiss Venture Club) vergibt am 26. November 2024 zum neunten Mal den Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich. Fünf erfolgreiche Unternehmen aus der Region sind für das grosse Finale nominiert und dürfen weiterhin auf den Gewinn des renommierten Preises hoffen: Die Hauenstein AG aus Rafz, die Hawa Sliding Solutions AG aus Mettmenstetten, die LUZI AG aus Dietlikon, die RepRisk AG aus Zürich sowie die Schneider Umweltservice AG aus Meilen.

Träger und Initiant der Prix SVC Verleihungen ist der SVC (Swiss Venture Club), ein unabhängiger Verein zur Förderung und Unterstützung von KMU in der Schweiz. Mit dem Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich zeichnet er vorbildliche Unternehmen aus, die durch ihre innovativen Produkte und Dienstleistungen, ihre Firmenkultur, die Qualität der Mitarbeitenden und des Managements sowie durch einen nachhaltigen Erfolgsausweis überzeugen.

Die Selektion der Firmen und die Nominationen für den Prix SVC erfolgen durch eine unabhängige, regional stark verankerte Expertenjury. Deren Präsident, Christopher Blaufelder, Partner bei McKinsey & Company Schweiz, zeigt sich von der Qualität der Finalisten 2024 begeistert: «Ich freue mich sehr auf den Prix SVC und glaube die Entscheidung, wer den Preis gewinnt, war noch nie so anspruchsvoll wie dieses Jahr. Wir haben durchwegs qualitativ hochwertige Firmen aus verschiedensten Industrien in der Endauswahl - von Gebäude-Solutions über AI im Finanzwesen bis hin zu Recycling. Allesamt mit grossartigen Mitarbeitenden und einem klaren Fokus auf Qualität und Innovation.»

Die Preisverleihung findet am Dienstag, 26. November 2024, im Kongresshaus Zürich statt. Erwartet werden rund 1'500 Gäste aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Kultur. Durch die Verleihung führt Nik Hartmann.

Die Finalisten 2024: Fünf überzeugende Erfolgsgeschichten aus dem Wirtschaftsraum Zürich (in alphabetischer Reihenfolge)

HAUENSTEIN AG (Rafz ZH)

Die Hauenstein AG wurde 1890 durch Walter Hauenstein gegründet. Heute gehört das Unternehmen in der «Grünen Branche» zu den grössten und leistungsstärksten Unternehmen der Schweiz. Das Familienunternehmen beschäftigt insgesamt rund 180 Mitarbeitende in der Baumschule Rafz und den vier Gartencentern in Rafz, Zürich, Baar und Winterthur. Nachhaltiges Handeln steht bei der Hauenstein AG schon seit vielen Jahren im Mittelpunkt, so setzt die Firma insbesondere auf die Eigenproduktion «einheimischer, winterharter Pflanzen», bewässert seine Kulturen mit Rheinwasser (kein Trinkwasser-einsatz) und setzt in der Containerpflanzen-Produktion weder Herbizide noch Torf (seit 2002) ein.

www.hauenstein-rafz.ch

Premium Gold Partner



Gold Partner



forv/s
mazars

Iwb

die Mobiliar

 swisscom

HAWA SLIDING SOLUTIONS AG (Mettmenstetten ZH)

Die rund 240 Mitarbeitenden der Hawa Sliding Solutions AG – dem globalen Technologie- und Marktführer für Schiebelösungen – schaffen täglich neue Anwendungen um Räume, Möbel und Fassaden funktioneller, ökonomischer und flexibler zu gestalten. Neben dem Hauptsitz und zwei Produktionsstätten in der Schweiz (in Mettmenstetten und Sirmach), unterstützt das Unternehmen mit Vertriebsgesellschaften in den USA, Dubai und Singapur sowie mit über 200 Vertriebs- und Fachpartnern ihre Kunden auf der ganzen Welt bei der Wahl und Ausführung der richtigen Schiebebeschläge für ihre individuelle Aufgabenstellung.

www.hawa.com

LUZI AG (Dietlikon ZH)

Die LUZI AG ist auf die Entwicklung und Herstellung von Duftkreationen spezialisiert. Die 1926 gegründete Firma wird heute als Familienunternehmen in dritter Generation von der Familie Altenburger geführt. Als global agierendes Dufthaus beliefert die LUZI AG anspruchsvolle Kunden in der Parfüm-, Kosmetik- und Haushaltswarenindustrie. Etwa 280 Mitarbeitende an acht Standorten weltweit vereinen traditionelle Handwerkskunst mit modernster Technologie, um ihren Partnern massgeschneiderte Lösungen zu bieten. Mit der «Earth-Conscious Creativity™» hat die LUZI AG eine Reihe von Initiativen ins Leben gerufen, um in der Branche Vorreiter in ökologischen und sozialen Belangen zu werden.

www.luzi.com

REPRISK AG (Zürich)

RepRisk AG ist ein weltweiter Marktführer in der Identifizierung und Bewertung von Geschäfts- und ESG-Risiken. RepRisk deckt Risiken auf, die Unternehmen nicht offenlegen, zum Beispiel Abholzung, Menschenrechtsverletzungen und Korruption. Dadurch erhalten Entscheidungsträger einen klareren Blick auf ihre Geschäftsbeziehungen und Investitionen. Die Daten von RepRisk basieren auf einer transparenten und konsistenten Methodik, die über zwei Jahrzehnte mittels künstlicher Intelligenz und hochqualifizierter Analysten verfeinert wurde. Achtzig der weltweit führenden Banken, 17 der 25 grössten Investmentmanager, führende globale Unternehmen und die grössten Staatsfonds der Welt vertrauen auf die täglich aktualisierten Daten von RepRisk.

www.reprisk.com

SCHNEIDER UMWELTSERVICE AG (Meilen ZH)

Was 1905 als kleine Fuhrhaltereier im «Rosengarten» in Meilen begann, ist in vier Generationen zu einem erfolgreichen Unternehmen für Recycling und Entsorgung gewachsen. Die Schneider Umweltservice AG sucht immer wieder nach innovativen und noch umweltfreundlicheren Lösungen, um so viele Rohstoffe wie möglich in den Wertstoffkreislauf zurückzuführen und verfolgt eine umfassende Nachhaltigkeitsstrategie. Mit rund 370 Mitarbeitenden betreibt die Schneider Umweltservice AG derzeit elf Recycling-Center und fünf Sammelstellen. Zusätzlich kommen mobile Sammelstellen zum Einsatz. Damit ist die Schneider Umweltservice AG der führende Entsorgungsdienstleister für sämtliche Wertstoffe und Abfälle in der Wirtschaftsregion Zürich, Zug und Luzern.

www.umweltservice.ch

Für Rückfragen

Hannes Weibel, OK-Präsident Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich, Tel.: 044 239 53 94; hannes.weibel@ubs.com

Alain Hauert, Leiter Kommunikation SVC, Tel.: 078 631 61 43; alain.hauert@svc.swiss

Raphaël Karlen, stv. Geschäftsführer SVC, Tel.: 079 734 00 00; raphael.karlen@svc.swiss

Premium Gold Partner



Gold Partner



forv/s
mazars

Iwb

die Mobiliar

swisscom

Hintergrundinformationen

Der Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich rückt erfolgreiche Unternehmen ins Licht der Öffentlichkeit

Träger und Initiator des Prix SVC ist der SVC (Swiss Venture Club), ein unabhängiger, non-profit-orientierter Verein von Unternehmer/-innen für Unternehmer/-innen. Der SVC unterstützt und fördert Klein- und Mittelunternehmen (KMU) als treibende Kraft der Schweizer Wirtschaft und trägt damit dazu bei, Arbeitsplätze in der Schweiz zu schaffen und zu erhalten. Die Preisverleihungen als öffentlichkeitswirksame Aktivität des SVC haben sich zu schweizweit bekannten Anlässen entwickelt, die mittlerweile in acht Wirtschaftsregionen und im Zweijahrestakt durchgeführt werden. Der SVC wird unterstützt von der strategischen Premium Gold Partnerin UBS, den Gold Partnern Emil Frey, Forvis Mazars, IWB, die Mobiliar und Swisscom sowie zahlreichen weiteren Sponsoren.

Den Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich hat der SVC zur Förderung des regionalen Unternehmertums geschaffen. Der Preis wird seit 2006 verliehen, 2024 bereits zum neunten Mal. OK-Präsident ist Hannes Weibel, Head Corporate & Real Estate Zurich, UBS Switzerland AG, und Präsident der Expertenjury ist Christopher Blaufelder, Partner bei McKinsey & Company Switzerland. Gemeinsam mit einem grossen Netzwerk von Sponsoren und Partnern unterstützt der SVC mit dieser Initiative aktiv die KMU in der Region Zürich.

Weitere Informationen zum Anlass unter: [Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich 2024 | Swiss Venture Club](#)

Premium Gold Partner



Gold Partner

